
[08.05.2OO2]  Из  интервью
депутата ЗС ЖК Д.Садырбаева
    …Откровенно говоря, 97% депутатов СНП будет голосовать за
ратификацию  соглашения  между  Кыргызстаном  и  Китаем  о
государственных границах. Всего лишь 2-3 депутата, возможно,
будут голосовать против. В нашей палате тоже 10-15 депутатов
будут  сопротивляться,  а  остальные  пропрезидентские  депутаты
отдадут Узенги-Кууш Китаю. Мне кажется, что Кыргызстан потерял
эти спорные территории. Китайцы не такие уж дураки, чтобы
взять неплодородные земли. Они думают о будущем. Тысячи лет
они извлекали пользу из горсток земли, капли воды. По словам
депутатов,  участок,  который  уходит  Китаю,  богат  природными
ресурсами. Ведь именно ради сырьевых запасов китайцы положили
глаз на него. Китай на этих реках запросто построит 2-3 ГЭС.
Мы не можем сравниться с Китаем, чтобы с ним торговаться в
политических вопросах…
 
«Кыргыз Ордо», 8 мая 2002 г.
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